



CEDIDA

SERÁ DEL 8 AL 11 DE JUNIO DE 2026.

Lanzan la exhibición minero-energética más importante de 2026: Exponor

● A menos de un año para la realización de Exponor 2026, la Exhibición Internacional de Tecnologías e Innovaciones para la Industria Minera y Energética, que es organizada por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA); lanzó oficialmente su 21ª edición, en que Canadá será invitado principal.

Durante la ceremonia, la ministra de Minería, Aurora Williams, destacó que Exponor no solo visibiliza a los grandes mandantes de la industria, sino que a toda su cadena de valor, y agregó que “Exponor permite mostrar esas iniciativas, pero además conectar a la oferta con la demanda, generando negocios importantes”.

Por su parte, el presidente de la AIA, Marko Razmilic, proyectó un futuro prometedor para la próxima versión de la exhibición, que a su juicio “será, sin lugar a dudas, un evento especial, enmarcado en un momento único para Antofagasta, marcado por una ola tremenda de inversión. Estamos convencidos de que será un éxito rotundo”.

CS